

ROZONES

Enfilados por la seguridad

Y donde se están empleando a fondo e invirtiendo recursos contantes y sonantes para mejorar el tema de la seguridad es en Aguascalientes, entidad donde gobierna la panista **Tere Jiménez.** Y es que, nos comentan, ayer se llevó a cabo la LII Asamblea Plenaria de la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia en la que se revisaron los indicadores del plan Blindaje Aguascalientes. Ahí, la mandataria estatal asentó que en lo que va de su gestión se han destinado mil 364 millones de pesos en el rubro de la seguridad, gracias a lo cual se han adquirido más patrullas, vehículos blindados, uniformes, armamento, equipos de comunicación y tecnología, además de fortalecer la infraestructura en esa materia, como las puertas de seguridad y el C5i. "Por ningún motivo vamos a bajar la guardia, al contrario, fortaleceremos las acciones para tener más y mejores resultados; porque en Aguascalientes se respeta la ley y no hay cabida para la delincuencia", refirió la gobernadora. Ahí el dato.

El PRI-Senado suma a su bancada

Y fue la bancada tricolor en el Senado de la República la que ayer enroló en su filas a la morenista **Claudia Balderas.** Y no faltó quien de inmediato hiciera notar que se trata de una legisladora que ha estado envuelta en varios escándalos. Sin embargo, quienes conocen la aritmética de la Cámara alta nos hacen ver que con ese fichaje, el tricolor ya tiene 12 integrantes y no sólo eso, sino que Morena, al perder un voto, permanece en una situación distante de contar con una mayoría absoluta para sacar adelante las reformas que aún tiene pendientes de aprobar la 4T. Nos dicen que quienes andan muy activos en la operación política son el coordinador de la fracción del PRI, **Manuel Añorve**, y el propio dirigente nacional de ese partido, **Alejandro Moreno**. Este último, por cierto, publicó un mensaje en las benditas redes, para darle la bienvenida a Balderas: "Éste es el lado correcto para la construcción del gran futuro de México".

Soto, rumbo a la presidencia

Y quienes siguen de cerca la crisis que se vive en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación nos aseguran que la magistrada **Mónica Soto** es quien se ha mostrado como la más activa en el movimiento para tumbar al magistrado **Reyes Rodríguez Mondragón**. Soto Fregoso, quien en su momento también participó activamente en apoyo del polémico **José Luis Vargas** en su presidencia, ha argumentado la pérdida de confianza y sumado en ese propósito a los Felipes, **Fuentes** y **De la Mata**. Ayer Soto aceptó haberse reunido con el diputado y operador morenista **Sergio Gutiérrez Luna** para explicarle la situación interna del Tribunal, aunque refrió que lo ha hecho también con otros actores políticos. Negó estar interesada en presidir el TEPJF, aunque dejó claro que la decisión la tomará la mayoría. Por eso, nos comentan, el primero de los escenarios sobre la resolución del actual conflicto será, tras la salida de Reyes, la entronización de Soto. ¿Será?

Va Torruco por la MH

Así que el diputado federal de Morena **Miguel Torruco Garza** fue el ganador de la rifa del tigre, pues no puede ser interpretado de otra manera el hecho de que fue designado precandidato a la alcaldía Miguel Hidalgo. El joven empresario tendrá enfrente la dificil tarea de arrebatarle al PAN la estratégica demarcación, que al parecer tiene bien amarrada. A los observadores no escapa el dato de que en el 2021 **Mauricio Tabe** obtuvo un holgado triunfo en la elección de alcalde, mientras que **Margarita Zavala** se quedó con la diputación correspondiente al famoso distrito 10. Pero bueno, Torruco fue seleccionado y con eso empezaron las definiciones en el campo del partido guinda. Veremos si fue mejor opción que la originalmente perfilada **Mariana Boy.**





La Razón de México Sección: La Dos 2023-12-12 02:33:59

345 cm2

Página: 2 \$61,784.17

2/2

Compromiso de llegar al 1

Y fue el gobernador de Durango, **Esteban Villegas**, quien ayer hizo el compromiso de llevar a su entidad al primer lugar en seguridad. Lo hizo durante la entrega de equipamiento y tras anunciar inversiones en tecnología e inteligencia. Entre lo entregado ayer están vehículos blindados tipo Yagu, 600 chalecos, 319 cascos, 28 vehículos para la Secretaría de Seguridad Pública, 17 camionetas para la Fiscalía General del Estado de Durango, 26 terminales portátiles, 385 terminales móviles, 20 radios y 30 puntos de video vigilancia, en los que se invirtieron 130 millones de pesos de fondos estatales y federales. La estrategia estatal, nos comentan, comprende, además del equipamiento, el fortalecer las instituciones de procuración de justicia, capacitación y desarrollo policial. Con lo anterior, a los titulares de las áreas de seguridad y justicia no les queda más que aplicarse y dar el resultado. Pendientes.

Se suman más y más iniciativas

Y son ya varios los anuncios sobre inminentes envíos de iniciativas al Legislativo por parte del Presidente y muchas de ellas son de gran relevancia, pues implican motivaciones constitucionales. Fue la presidenta del Senado, **Ana Lilia Rivera**, quien se refirió a ellas. "Hoy por la mañana ha anunciado el Presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, que enviará al Congreso varias iniciativas, a fin de impulsar una reforma administrativa para desaparecer los órganos autónomos. Esto se suma al anuncio que hiciera la semana pasada de enviar al Congreso reformas constitucionales para impulsar una reforma al Poder Judicial, en materia electoral y en materia de Guardia Nacional". Ante este paquete se ha pedido esperar para conocer con precisión las iniciativas y, llegado el momento, impulsar, ha señalado con acierto, "un debate elevado".

